
Vaccins  :  Montagnier  craint
une bombe à retardement avec
les  prions,  7  cas  de
Creutzfeldt-Jakob
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Le Pr Luc Montagnier invité d’André Bercoff dans « Bercoff
dans tous ses états” sur Sud Radio
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Le Pr. Montagnier craint – ou plutôt annonce !-  une bombe à
retardement avec les prions.

Il faut regarder cette hypothèse, dit-il.  Pour lui, cette
vaccination de masse est une erreur éthique qui met en
danger notre civilisation.

« Maintenant, vous avez l’effet des prions »

Aujourd’hui, « on en est à la troisième phase » pour le
professeur Luc Montagnier.

 « La première phase, ce sont les effets secondaires assez
communs qui ne durent pas très longtemps mais qui donnent
déjà des morts« , explique-t-il.

«  Vous  avez  ensuite  les  effets  cardio-vasculaires«  ,
continue le biologiste.

« Et maintenant, vous avez l’effet des prions« , explique le
professeur Luc Montagnier.

 

« Ce sont d’autres morts qui arrivent, à cause de la maladie
de Creutzfeldt-Jakob 
Une  dégénérescence  rapide  du  système  nerveux  central  »,
explique le professeur Luc Montagnier au micro de Sud Radio.

« Cette maladie est très rare, normalement, quand elle est
sporadique, c’est un cas sur un million », explique-t-il.

« Là, c’est un groupe de 7 personnes indépendantes les unes
des autres avec des médecins différents qui sont atteints de
cette maladie (en France). Le facteur commun est qu’ils ont
été vaccinés par deux doses de vaccin Pfizer ».

Au Canada : 20 cas étranges également.

Témoignage de Marc Doyer : sa Femme Développe la Maladie de
Creutzfeldt-Jakob Après l’Injection Pfizer…



A la fin de la vidéo (28’09), un auditeur témoigne. Il
s’agit de Marc Doyer, de l’Oise. 

Sa femme a contracté la maladie de Creutzfeldt-Jakob. Elle
est angoissée en permanence et tient la main de son époux.
Celui-ci dit vivre un enfer ainsi que l’entourage proche.

Cet homme témoigne courageusement dans les médias.

« Mon quotidien, c’est mon fils, qui, quand il voit sa mère,
me dit :

“Tu sais papa, de toute façon, maman, elle est presque déjà
morte.” Voilà, c’est une torture !

Article  +  vidéo  RT  sur  Marc  Doyer  :
https://planetes360.fr/temoignage-de-marc-doyer-sa-femme-devel
oppe-la-maladie-de-creutzfeldt-jakob-apres-linjection-pfizer/

Ma réponse aux trolls ! Vous souhaitez ça pour vos proches ?
Écoutez  bien  ce  message.  #vachefolle  #Mauricette  #Maxime
@verity_france @AssoCovid Merci au professeur Luc Montagnier
qui lui, prends ça très au sérieux. @SudRadio @andrebercoff
pic.twitter.com/CLhPGTOoKZ

— Marc Doyer (@Marc_Doyer) November 17, 2021

Vidéo complète  : partie sur les prions à 9’06 :

33’09 : Ces enfants vont mourir un jour, dans 10 ans ou 20
ans  :  vous  tuez  une  génération.  C’est  donc  notre
civilisation  qui  est  en  cause  »

42’08 : « On est au début seulement des effets secondaires »
« Alors, prudence, prudence : arrêtons la vaccination de
masse ! ».

« Toute mort par un médicament, un vaccin, doit être comptée
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comme quelque chose de sérieux et quand il y a plusieurs
morts, c’est vraiment un problème« , juge le virologue. 

https://www.sudradio.fr/societe/pr-luc-montagnier-il-y-a-des-g
ens-qui-meurent-des-effets-du-vaccin
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